

Bonjour à tous et à toutes,

Notre futur gardien, Mr Jérôme LALLEMAND



Nous faisons suite à notre Bulletin du 10 octobre 2018.

Nous vous confirmons que Mr Jérôme LALLEMAND commencera son travail au Domaine à compter du 5 Novembre 2018.

Mr LALLEMAND signera un contrat de travail en C. D. I. (Contrat à Durée Indéterminée) avec une période d'essai de deux mois, renouvelable une fois.

Il est prévu qu'à compter du 1 Février 2019 le logement de L'A. S. L. sera mis à la disposition de Mr LALLEMAND.

L'entreprise ALICE

Suite à notre résiliation de leur contrat, l'entreprise ALICE terminera ses prestations le 21 décembre 2018.

Il y aura donc une période de transition où nous aurons à la fois l'entreprise Alice et Mr Jérôme LALLEMAND.

Pendant cette période Mr LALLEMAND ne s'occupera que de l'entretien des espaces verts suivant les conseils d'Emmanuel AUGER (la taille, l'élagage, l'éêtage des arbres et des arbustes) qui nécessitent un savoir-faire de jardinage particulier.

L'entreprise ALICE s'occupera des autres activités (nettoyage des parties communes voiries incluses, nettoyage des caniveaux, ménage des immeubles et locaux poubelles)

Nous espérons que le choix de M. LALLEMAND vous donne à tous entière satisfaction

Nous lui souhaiterons la bienvenue dans notre beau Domaine dans l'espoir qu'il l'aimera et y sera heureux parmi nous .

Le Bureau de l' A. S. L.
Jan VELTHUYSEN
Président.

Hello to you all,
Your future guardian Mr. Jerome Lallemand.



We refer to our bulletin number 1 on October 10 2018

We inform you that Mr. Jerome Lallemand will start his work on the Domain as of November 5 2018.

Mr. Lallemand will sign a labor contract for an indefinite period of time with a probation period of 2 months which can be renewed one time.

It is the intention that as of February 1, 2019 the apartment of the ASL will be put at the disposal of Mr. Lallemand.

The company Alice.

Following our termination of the contract with the company Alice they will finish their services as of the 21 of December 2018. As a result there will be a transition period where we will have the company Alice and Mr Lallemand.

During this period Mr Lallemand will only take care of the green areas as will be advised by Emmanuel Auger (cutting, pruning, pollarding of trees and bushes) which require a special expertise of gardening (know how).

The Alice company will carry out other services (cleaning common parts including the roads, cleaning of gutters, cleaning of the apartment buildings and the trash cans spaces.)

We trust to have made the wright choice with Mr Lallemand.

We wish M LALLEMAND a warm welcome on our domain. That he will like it and will be happy amongst us all.

The ASL office

Jan Velthuysen

President.